



BEAMTEN-
VERSICHERUNGSVERMITTLUNG.DE



Grundbedürfnis Sicherheit

Eine Versicherung ist ein **Vertrag, mit dem ein Unternehmen eine Person oder ein Unternehmen gegen ein bestimmtes Risiko absichert**. Die Versicherung zahlt im Schadensfall eine Leistung aus den Gesamteinnahmen, die sie von den Versicherten erhält. Die Versicherung verteilt das Risiko auf eine Vielzahl von Personen, die durch die gleiche Gefahr bedroht sind, und kalkuliert die Leistung auf der Basis des Gesetzes der großen Zahl. Eine Versicherung bietet somit finanzielle Sicherheit und Schutz vor Verlusten.

- ➔ Hausrat- & Wohngebäudeversicherung
- ➔ Haftpflichtversicherungen für Mensch und Tier
- ➔ Unfallversicherung
- ➔ Krankenversicherung
Krankenzusatzversicherung inkl. Krebsvorsorge
- ➔ Zahnzusatzversicherung
- ➔ Reiseversicherung
- ➔ Lebensversicherung
Rentenversicherung
Dienstunfallversicherung
- ➔ Sterbeversicherung

Wir beraten Sie gern!



Die Versicherungen verbinden zwei menschliche Grundbedürfnisse. Den Schutz vor Unsicherheiten, auch Risiken genannt und als Folge daraus den Erhalt seiner Lebensqualität.

Jeder hat sie und keiner mag sie - die Versicherung. Egal, ob Haftpflicht-, Hausrat-, Unfall-, Krankenversicherung oder Lebensversicherung.

Aber wie ist die Versicherung eigentlich entstanden? In unserem Artikel möchten wir einmal kurz in die Entstehung blicken.

Hier begeben wir uns auf eine kleine Zeitreise:

ENDE 19. JAHRHUNDERT

Kaiser Wilhelm I und Otto von Bismarck führten die Kranken-, Unfall-, und Rentenversicherung ein. Es wurden Festbeträge in die Rentenversicherung eingezahlt und erst mit dem 70. Lebensjahr ausgezahlt.

IM MITTELALTER

Im 16. Jahrhundert gab es die ersten Schiffer-, Kaufmanns und Brandgilden. Im Laufe der Zeit nahmen die Gilden auch fremde Personen auf. Damit wurde eine Art Vorgängerversion der heutigen Versicherung auf Gegenseitigkeit geschaffen. Das war ein Meilenstein für die Versicherungen, wie man sie heute kennt.

1792 - 1750 VOR CHRISTUS

Die Haftpflichtversicherung hat ihre Wurzeln im alten Babylon.

Hier verfügte König Hammurapi folgendes:

„Wir beim Einsturz Eigentum zerstört, so stelle der Baumeister wieder her, was immer zerstört wurde, weil er das Haus nicht fest genug baute, baue er es auf eigene Kosten wieder auf.“

Wenn der Baumeister die Konstruktion nicht stark genug baut, sodass eine Wand einstürzt, soll er diese, auf eigene Kosten, verstärkt wieder aufbauen.

7

2024 - MODERNISIERUNG IHRER VERTRÄGE

Die Welt und die Versicherungsprodukte haben sich über Jahrhunderte verändert und weiterentwickelt. Lebensumstände verändern sich. Auch Ihre Verträge sollten angepasst werden. Vielleicht fehlt Ihnen auch noch etwas Sicherheit.

6

5

1666 - 1676

Die erste staatliche Versicherung entstand 1666 in London und in Deutschland nur 10 Jahre später, die erste städtische garantierte Feuerkasse.

4

3

IM ALTEN ROM

Hier schloss sich die ältere Bevölkerung zusammen und gründete eine Sterbekasse, um die aufwendigen Bestattungskosten zu finanzieren.

2

1

3000 VOR CHRISTUS

Seehändler nutzten bereits eine Versicherung - das Seedarlehen. Die Versicherung sorgte dafür, dass bei einem Sturm und Verlust der Ware, die Händler den Wert erstattet bekamen.

Quelle: www.weltderwunder.de/wie-entstanden-eigentlich-versicherungen

B | BEAMTEN-VERSICHERUNGSVERMITTLUNG.DE

Hotline 0800 0115 663

Wir beraten
auch online!

Direktionsgeschäftsstelle Nadine Winzer
info@beamten-versicherungsvermittlung.de
0177 2917412



Tel.: 035204 687-14 | info@polizei-sozialwerk.de

www.polizei-sozialwerk.de